

La Página del Medio Ambiente

MEDIO AMBIENTE SE VERÁ MENOS PERJUDICADO

El fin del plástico puede beneficiar al papel

La recuperación de empresas de residuos está sufriendo importantes caídas con la crisis en el último año

R. Abellán
C-LM

El fin inminente de las bolsas de plástico puede, curiosamente, reactivar otro sector de reciclado y recuperación como el del papel y cartón, que durante el último año ha visto como su producción ha bajado en un tanto por ciento muy importante debido a la bajada de consumo a nivel general. Y aunque es evidente que no se alegran del mal de vecino, saben que para este sector puede ser un beneficio a la larga.

La secretaria general de la Asociación Española de Recuperadores de Papel y Cartón, Cristina Afán de Ribera, manifestaba sobre este tema que "si hay más fabricación de papel nosotros venderemos más", pero dejó claro que no será un beneficio directo como para los fabricantes de papel.

Afán de Ribera entiende que para el sector del plástico esta medida puede resultar "drástica" que les obligará a reconducir su negocio, pero cree, por otro lado, que se trata de un problema a medio plazo y tiene efecto en las emisiones de CO2.

En la actualidad el sector del reciclado de papel y cartón no pasa por un buen mo-



La eliminación de las bolsas de plástico puede reactivar al sector del papel.

MEDIDA
Aunque se reconoce que es una medida drástica, también se ve necesaria

mento -explica-. Muchas empresas pequeñas están cerrando por la crisis. Si no hay consumo no hay producción y eso se está notando mucho.

PAPEL
Su precio ha caído hasta en un 50% desde el mes de diciembre

"El precio del papel ha caído un 50% desde diciembre y con él las tarifas de la materia prima, así es que muchas empresas están ven-

diendo ya por debajo de su coste", aseguró la secretaria general.

En la empresa Bagbol de Almagro (Ciudad Real), fabricante y mayorista de bolsas de papel, se cree que la eliminación de las bolsas de plástico puede ser un beneficio para empresas como ellos. "Hasta ahora nos va bien, pero seguro que eso será un estímulo en las ventas", especificó Pilar Malagón.

POTENCIA DE 50 MEGAVATIOS

EYE



Albacete contará con una planta termosolar.

Albacete contará con una planta termosolar

Es la provincia de Castilla-La Mancha que más energía renovable produce en la actualidad

EYE
ALBACETE

Albacete contará con una planta termosolar capaz de producir al menos 50 megavatios. La consejera de Industria, Energía y Medio Ambiente, Paula Fernández, hizo pública la noticia junto a la alcaldesa de la ciudad, Carmen Oliver.

Actualmente, Albacete, con más de 2.290 megavatios instalados, es la provincia de Castilla-La Mancha que más energía renovable produce y, por tanto, representa el 45% del total de la energía limpia que se genera en la región.

Fernández comprometió "el apoyo del Gobierno que preside José María Barreda

para la próxima construcción de una planta termosolar en la ciudad que, sin duda, contribuirá a impulsar las políticas de innovación, desarrollo y competitividad que definen las políticas de empleo y riqueza de este Ayuntamiento",

La titular de Industria se desplazó a la capital albaceteña para asistir a una reunión de trabajo con la alcaldesa. En el encuentro las responsables políticas abordaron el estado de cada uno de los proyectos que la ciudad está desarrollando para mitigar el cambio climático y ahorrar energía.

La implantación de estos proyectos ha supuesto una inversión de 4.000 millones de euros y más de 3.800 puestos de trabajo en nuestra Comunidad Autónoma. De ellos, 340 están directamente relacionados al mantenimiento de estas plantas y el resto a la construcción de las mismas.

Iberdrola. La energía para seguir avanzando.
En Iberdrola hemos tomado la fuerza de la naturaleza para generar la energía que el mundo real necesita.

ALICANTE
2008-2009
PREZIO AL MUNDO A VELA

IBERDROLA
Queremos ser tu energía